
Des extraits pour commencer : 

«  Les enfants de ce monde, des plus jeunes aux plus âgés, ont besoin de cette information. Répandez-la, s'il 

vous plaît, c'est de la plus haute importance. De nombreux parents ne sont pas bien préparés à leur rôle et 

sont trop complaisants avec leurs enfants. Souvent, ils sont préoccupés par les impératifs de leur vie 

quotidienne. Ainsi, les enfants ne reçoivent pas de leur part la sagesse spirituelle nécessaire pour grandir et 

mûrir en tant qu'être divin vivant une expérience dans un corps physique. Il incombe aux parents 

d'enseigner les véritables valeurs spirituelles à leurs enfants.  » 

« Néanmoins, il faut savoir que la personne qui consomme des drogues récréatives sur 

une longue période et qui n’honore pas son contrat de vie perdra vraisemblablement 

le privilège de jouir d’un corps avec une excellente santé au cours de sa prochaine 

incarnation. Et vous savez tous à quel point cela peut être douloureux et insupportable ! 

Cinq à dix incarnations peuvent être nécessaires pour guérir les déséquilibres. 

Vous ne pourrez jamais maltraiter votre corps de façon consciente et négligente dans une 

incarnation et ensuite, jouir du privilège d’un corps en santé dans la suivante. La loi divine 

stipule que si vous avez un corps sain et vigoureux et que vous le maltraitez, la loi du karma 

jouera dans la prochaine vie. C’est pourquoi certains enfants naissent avec toutes sortes de 

problèmes de santé. » 

« Certains parmi vous ont utilisé des drogues pendant cinq ans, dix ans ou plus. 

Aujourd’hui, votre Père Céleste a accordé sa Grâce Divine à l’ensemble de l’humanité. 

Il est donc encore temps de mettre fin aux dépendances et de commencer un 

nettoyage spirituel, émotionnel et physique. En vertu de la Grâce Divine, tout le monde 

peut recevoir une grande guérison. Cependant, les personnes dont l’âme quitte cette 

incarnation avant qu’il y ait une guérison apporteront ces dommages dans l’incarnation 

suivante sans la pleine conscience de la cause de leurs problèmes physiques. » 

« Nous vous demandons de prier pour ces précieux enfants, pour qu’ils reçoivent la grâce et 

l’intervention divine. Nous demandons aux lecteurs d’envelopper la jeunesse de ce monde 

dans un tourbillon d’amour, de flammes bleues et violettes pour les protéger. Nous vous 

demandons d’appeler les Archanges pour les protéger. Ces outils spirituels sont 

extrêmement importants. Si vous connaissez un consommateur de drogue ou des 

enseignants ouverts aux concepts de conscience supérieure, offrez-leur cette information ou 

expliquez-leur ce qu’ils sont en mesure de comprendre. Partagez votre sagesse avec eux. 

L’information et la connaissance sont parmi les meilleurs outils de transformation de la 

conscience. Vous ne pouvez pas interférez avec le libre arbitre de quelqu’un, mais vous 

pouvez lui offrir le don de la connaissance. Cela permettra à cette personne de faire un choix 

« éclairé », peut-être pour la première fois. » 

« De nombreux enfants dépendants de la drogue ont maintenant besoin d’une aide sans 

précédent de la part d’adultes éclairés ayant la sagesse de comprendre que ce qui est en jeu 

est une génération entière d’êtres éclairés. » 

« Actuellement sur Terre, le temps vous est littéralement compté. La question que vous 

devez vous poser est celle-ci : « Est-ce que je souhaite vraiment que mes épreuves et mes 

leçons de troisième dimension continuent encore ailleurs pendant dix incarnations 

supplémentaires ou davantage, et vivre dans la douleur et la séparation de mon Soi 

véritable ? Est-ce que je désire attendre un autre cycle d’ascension, dans peut-être 10000 

ans sur une autre planète ? Ou bien suis-je maintenant déterminé à ascensionner avec la 



Terre et le reste de l’humanité pour expérimenter la gloire de la liberté spirituelle et la joie qui 

transformera ma vie pour toujours ? » » 

 

TELOS 2 – Chapitre 5 

Effets des drogues récréatives sur le développement spirituel 

Dialogue avec Adama 

Exemple : la marijuana et d’autres stupéfiants. Les mêmes principes s’appliquent dans une 

large mesure à toutes les autres dépendances telles que l’alcool et le tabac. 

Aurélia – Adama, est-ce qu’il y a une conscience de groupe rattachée à la consommation et 

à la dépendance de substances tels la marijuana ou le peyotl (utilisé dans les rituels 

amérindiens) comme drogues récréatives et comme outils spirituels ou même les deux ? 

Décrivez-nous, s’il vous plaît, les effets de ces substances sur leurs consommateurs. 

Adama – J’aimerais d’abord parler de l’usage général des drogues récréatives. Pour 

commencer, examinons leur histoire si vous le voulez bien ! Lorsque ces plantes sacrées 

apparurent dans la Création, elles possédaient la vertu de hausser l’énergie et la conscience. 

Au début de leur utilisation, il y a fort longtemps, les plantes provoquant une altération de 

conscience permettaient aux gens d’avoir une perception de leurs qualités divines, de leur 

Présence Divine et du Créateur. Elles étaient également employées pour augmenter les 

facultés télépathiques, les dons de clairaudience, de clairvoyance, la psychométrie et 

d’autres facultés spirituelles. 

Ces ouvertures spirituelles donnaient un accès plus direct au royaume angélique, aux esprits 

de la nature, au règne animal et aux êtres situés de l’autre côté du voile. Les énergies 

accrues par les plantes sacrées facilitaient également le voyage interdimensionnel. Le rôle 

de ces substances végétales était d’ouvrir des chemins spirituels. C’était ainsi au début de la 

création, avant la « chute de conscience » qui eut lieu durant le quatrième âge d’or. 

Depuis l’apparition de la vie, les plantes sacrées des origines ont facilité l’évolution spirituelle 

de l’humanité sur la planète pendant des millions d’années jusqu’au quatrième âge d’or. 

Durant cette longue période d’évolution terrestre, les gens puisaient l’énergie de ces plantes 

avec déférence, avec le sens du sacré et avec intention. On mangeait seulement un petit 

bout de feuille, à même la plante vivante, selon l’expérience souhaitée. Ces plantes étaient 

variées, chacune offrant un don spirituel spécifique. À aucun moment, on n’en a fait un 

mauvais usage ni vécu une dépendance à leur consommation. 

Dès leur jeune âge, les enfants étaient instruits sur leur utilisation qui était toujours effectuée 

dans le plus grand respect. Les plantes sacrées vibraient à une fréquence de cinquième 

dimension et au-delà. Les gens ne fumaient pas pour inhaler ces substances à travers leurs 

poumons, comme aujourd’hui. Les plantes équivalentes actuelles n’ont rien à voir avec les 

plantes d’origine. Selon l’espèce, on prélevait une portion de la feuille qui était consommée 

en fonction du résultat escompté. Les gens s’approchaient des plantes avec respect, en 

demandant la permission aux Dévas de la plante afin de mieux profiter de ses propriétés. 



Ces plantes poussaient un peu partout en abondance, et pratiquement chaque foyer 

réservait un endroit du jardin pour cultiver une petite quantité de quelques espèces. Elles 

étaient considérées comme une nourriture de l’âme aussi importante que la nourriture pour le 

corps. Les plantes sacrées détenaient une très haute vibration. En les avalant, elles 

partageaient leurs propriétés vibratoires élevant le corps et ouvrant la conscience à un savoir 

et à des expériences de nature supérieure. La soi-disant « herbe » fumée et consommée 

par la génération actuelle dans l’espoir de se connecter à un aspect supérieur d’elle-

même ou d’accéder à des réalités d’autres dimensions, n’est en rien comparable à 

celle utilisée originellement à des fins spirituelles. Les plantes des origines ont 

maintenant disparu de la troisième dimension, bien que plusieurs espèces aient été 

préservées à l’intérieur de la Terre. 

Les êtres pratiquant les sciences obscures ont été les premiers à modifier 

génétiquement les plantes d’origine.   

Afin de comprendre ce qu’il advint de ce don librement utilisé pendant si longtemps, un retour 

dans le passé s’impose au début de l’âge obscur, lorsque les gens abandonnèrent 

systématiquement leur pouvoir au profit de vibrations inférieures à celles de leur Présence 

Divine. L’une après l‘autre, les civilisations de la planète oublièrent leur état d’unité avec le 

divin et ouvrirent la porte à la manipulation et au contrôle des forces de l’ombre. 

Certains êtres des forces obscures ayant acquis un vaste savoir sur d’autres sphères 

d’existence avant de s’incarner sur Terre devinrent les mages noirs des temps anciens. Ce 

sont eux qui ont d’abord modifié génétiquement la racine des plantes sacrées. Ils purent ainsi 

accroitre leur contrôle sur les gens en affaiblissant leurs pouvoirs et leurs perceptions 

spirituels. Cela s’étendit sur une longue période de temps ; le taux vibratoire des plantes 

d’origine a été détruit progressivement ou diminué considérablement. Les plantes 

disponibles aujourd’hui « à des fins récréatives » portent une vibration modifiée 

négative très éloignée des plantes d’origine. 

La jeunesse et de nombreux adultes sur cette planète sont dépendants de substances 

qui les mènent vers les couches inférieures du plan astral. Dans les réalités du bas 

astral, les usagers sont capturés et attachés par des entités astrales qui ont besoin de leurs 

énergies pour survivre. Ces entités sont la principale cause de la dépendance. Les 

utilisateurs de drogues qui ne peuvent s’arrêter créent ces énergies déformées dans leurs 

corps émotionnel et d’autres corps subtils. Ces entités existent avec une conscience qui leur 

est propre. Elles sont réelles et vivantes, demeurant dans une conscience énergétique 

inférieure qui devient de plus en plus agressive en essayant de prendre le contrôle de 

l’usager. Avec le temps et en cas d’utilisation continue, le nombre et le pouvoir des 

entités augmentent dans le champ énergétique de leurs hôtes. 

Ces entités de conscience vibratoire inférieure disposent de si peu de lumière et d’énergie 

propre qu’elles « doivent s’accrocher » à des êtres humains « consentants » et provoquer 

des envies dans leur corps émotionnel pour survivre. Les racines fondamentales de la 

dépendance ne sont rien d’autres que les envies créées par des entités du plan astral qui 

pompent votre lumière et votre énergie autant qu’elles peuvent, pour assurer leur propre 

survie. On peut dire que vos addictions sont également « leur drogue ». La façon dont 

plusieurs types et niveaux d’addictions sont formées n’est pas bien comprise. Si vous le 



compreniez, rares seraient ceux qui consommeraient des substances addictives, ou même 

des cigarettes ou de l’alcool qu’on trouve dans le commerce. 

Tout ce qui reste aujourd’hui est une poignée de plantes de basse vibration qui modifient la 

conscience. Au lieu d’élever les gens consciemment dans les royaumes de Lumière 

lors de leurs voyages multidimensionnels, les vertus négatives des plantes actuelles 

plongent les usagers dans les vibrations du bas astral, où la lumière est faible et la 

conscience déformée. Les mages noirs ont brillamment modifié les vibrations des plantes 

d’origine pour créer un effet déchirure pour l’âme et une plus grande séparation de la Source. 

Les utilisateurs de drogues récréatives sont, pour la plupart, des gens qui ressentent 

consciemment ou non la perte du lien avec leur Soi Supérieur. Ils recherchent, sur le plan 

émotionnel, une forme d’union avec une partie plus élevée d’eux-mêmes. Les dépendances 

naissent de ce désir naturel de l’âme, qui ne peut jamais être satisfait lorsqu’on s’adonne à 

ce genre d’activités. Les consommateurs de drogue continuent à inhaler ou ingérer de plus 

en plus de substances altérant la conscience, dans une tentative désespérée de reconnexion 

avec une partie d’eux-mêmes devant combler le vide qu’ils ressentent au fond d’eux. 

L’usage de la drogue illustre la recherche à l’extérieur de la Connexion et de l’Amour qu’on 

ne peut trouver qu’à l’intérieur du Soi, par l’Amour du Soi qui bat dans votre cœur.  

Je répète à nouveau que les substances disponibles à la surface altérant l’esprit et l’âme, 

ne font qu’amplifier le vide et la solitude de l’âme qui cherche la plénitude hors du Soi. 

Lorsqu’une personne dépend d’une substance à basse vibration pour créer un état de 

conscience altérée ou pour se reconnecter avec le divin, il en résulte une plus grande 

désillusion et une déception de soi-même. Est-ce que vous comprenez ? 

La culture d’herbes et la production de substances chimiques visant à altérer la conscience 

sont totalement étrangères à l’âme, au corps physique, à l’esprit et au corps émotionnel. Ces 

substances créent des distorsions dans ces corps qui mettent beaucoup de temps, 

voire plusieurs incarnations, pour être corrigées. 

A l’origine, la nature génétique des plantes sacrées était l’amour, l’innocence et la pureté. 

Les entités se nourrissant de la drogue forme maintenant une immense conscience collective 

et détruisent le tissu de la vie et la conscience elle-même. Il est pratiquement impossible de 

trouver un endroit exempt de ces entités. Il s’agit encore une fois d’un complot des frères de 

l’ombre dont l’intention est d’arrêter ou d’entraver l’évolution de toute cette génération. Vous 

trouvez d’importants groupes d’entités à l’affût des « proies consentantes » 

assemblées là où les gens se réunissent pour inhaler ou consommer ces drogues. 

Si vous pouviez voir à partir de notre point de vue, vous sauriez sans l’ombre d’un 

doute que quiconque s’adonne à ces substances attire des légions d’entités. Ces 

légions s’accrochent à leur hôte et le torturent sur le plan émotionnel pour l’inciter à 

consommer encore davantage. Vampires assoiffés, elles rivalisent pour obtenir leur 

« came ». La dépendance ne provient pas tant de la plante en soi que des entités qui se 

fixent à ceux qui les absorbent. C’est la cause principale des tourments de la dépendance.  

Aurélia - A quoi ressemblent ces entités ? 



Adama – Je vais vous les décrire. Elles ressemblent à une épaisse fumée qui a l’allure 

d’un serpent et qui peut mesurer de 2 à 6 mètres de long. Elles augmentent en taille 

lorsque l’énergie enveloppe les différents corps – physique, émotionnel, mental et 

spirituel – des consommateurs de drogues. C’est surtout le corps émotionnel qui est 

le plus atteint, car les entités astrales incarnant cette vibration lui impriment l’envie 

insatiable de consommer toujours plus.  

La plupart du temps, la dépendance provoque des changements de personnalité et des 

dommages psychologiques. L’âme se dissocie de plus en plus de l’objectif de son 

incarnation et du « soi véritable ». Ceux qui passent leur vie dans cet état altéré auront 

peut-être plusieurs incarnations à expérimenter pour se retrouver au stade où ils 

étaient avant de toucher à la drogue. Il est fort probable qu’ils connaissent une régression 

dans leur évolution personnelle. Certains prétendent que le « sentiment d’euphorie » 

provoqué par l’usage de la drogue leur a ouvert la porte d’un développement spirituel. Alors, 

nous leur disons qu’ils se font de grandes illusions. 

Aurélia – Pourriez-vous être plus précis sur la façon dont l’aura et chacun des quatre corps – 

émotionnel, physique, mental et spirituel – sont affectés par l’utilisation de la drogue ? 

Le corps émotionnel 

Adama – Parmi ces corps, c’est le corps émotionnel qui est le plus traumatisé. Les entités 

poussent les individus à la dépendance, surtout par l’entremise du corps émotionnel et du 

plexus solaire, en provoquant une sensation de manque ou un désir ardent pour une 

substance addictive. Il est bien connu que les consommateurs de ces substances retardent 

la croissance et la maturité de leur corps émotionnel. En général, ces personnes demeurent 

passablement déséquilibrées ou émotionnellement immatures pendant de nombreuses 

années, ou même jusqu’à la fin de leur vie. Quand vous voyez des hommes ou des femmes 

dans la trentaine ou la quarantaine avec un âge mental de 15 ou 20 ans, vous savez que 

quelque chose a empêché la croissance de leur corps émotionnel. Celui-ci termine 

généralement sa croissance à l’âge où la personne s’est mise à consommer. Souvent, vous 

entendez dire de quelqu’un qu’il a quarante-trois ans d’âge, mais la maturité d’un jeune de 

seize ans. Voyez-vous ce que je veux dire ? 

Cette immaturité émotionnelle crée des déficiences dans le développement du tempérament 

de l’usager. Au lieu de développer les qualités divines, les personnes dépendantes ont 

recours à  toutes sortes de manipulations, d’escroqueries et de moyens détournés pour 

obtenir l’argent pour leur drogue. Certains vont même jusqu’à tuer ou recourir à la prostitution  

pour trouver les fonds qui assouviront leur addiction. Souvent, la dépendance à la drogue 

détruit ou diminue les qualités de l’âme et les buts de l’âme ne sont pas atteints.  

Chacun éprouve un certain désir d’évoluer et de devenir l’être divin qu’il est en réalité. Il 

s’agit de votre nature véritable, votre droit de naissance. Ceux qui prennent des drogues ou 

des substances addictives similaires cherchent à l’extérieur d’eux-mêmes ce qui se trouve 

dans les profondeurs de l’âme. L’abus de drogue démontre un refus de passer par les 

chemins normaux de l’apprentissage et les leçons quotidiennes de la vie qui vous aident à 

évoluer. En vérité, il n’y a aucun raccourci extérieur menant à l’Illumination. Tout est en vous. 

A mesure que la vibration de la planète augmente, la jeunesse du monde et les 

consommateurs de drogues récréatives devront faire un choix sérieux et s’engager 



par rapport à leur vie, à leur évolution et aux objectifs prédéterminés de leur 

incarnation. Ils seront bientôt face à des choix : soit s’éveiller spirituellement et 

« sortir de la drogue », soit quitter leur incarnation présente et passer du temps dans 

le plan astral en compagnie des énergies destructrices avec lesquelles ils ont flirté. En 

fait, c’est le choix que tous auront à faire s’ils veulent chevaucher la vague de 

l’ascension et se réunifier avec leur Soi Divin. 

Le corps mental 

Au niveau du corps mental, l’usage de la drogue affecte le tempérament, le degré d’intégrité 

et pervertit les raisons de vivre. Au lieu de vivre pour le développement et l’intégration 

d’objectifs nobles, la vie devient une course obsessionnelle à l’argent pour pouvoir acheter 

toujours plus de ces substances. L’esprit de l’usager devient engourdi et voilé dans ce type 

de conscience. Sur le plan génétique, la consommation de drogue a souvent des 

répercussions sur la progéniture de deux ou trois générations qui peuvent se traduire par 

différentes faiblesses d’ordre physique, émotionnel ou mental. Les enfants qui naissent dans 

des familles portant cet héritage génétique peuvent être des âmes qui ont choisi de résoudre 

un karma non résolu issu de leurs propres addictions dans une incarnation antérieure. 

Le corps physique 

Les drogues et toutes sortes de dépendance abaissent les vibrations du corps physique. 

Certains individus sont robustes génétiquement et ne semblent pas être affectés au niveau 

du corps physique. Pour plusieurs, c’est le cerveau et le corps émotionnel qui sont le plus 

touchés. Néanmoins, il faut savoir que la personne qui consomme des drogues 

récréatives sur une longue période et qui n’honore pas son contrat de vie perdra 

vraisemblablement le privilège de jouir d’un corps avec une excellente santé au cours 

de sa prochaine incarnation. Et vous savez tous à quel point cela peut être douloureux 

et insupportable ! 

Vous ne pourrez jamais maltraiter votre corps de façon consciente et négligente dans 

une incarnation et ensuite, jouir du privilège d’un corps en santé dans la suivante. La 

loi divine stipule que si vous avez un corps sain et vigoureux et que vous le maltraitez, 

la loi du karma jouera dans la prochaine vie. C’est pourquoi certains enfants naissent 

avec toutes sortes de problèmes de santé. Vous vous demandez pourquoi ? Qu’ont-ils 

fait pour mériter cela ? D’un point de vue humain, vous n’êtes pas en mesure d’en 

juger la cause parce que vous ne connaissez pas toute l’histoire. Même avec les 

données astrologiques ou les archives akashiques, la conscience humaine ne peut percevoir 

qu’une infime partie du tableau d’ensemble. 

En général, les personnes piégées par la dépendance ne sont pas enclines à donner à leur 

corps ce dont il a besoin pour conserver son équilibre et sa vitalité. Et les déséquilibres 

physiologiques qui s’ensuivent ne les incitent pas à modifier leur comportement. Ils souffrent 

de malnutrition, et c’est peu dire. Ne pas bien alimenter son corps et ne pas le nourrir 

régulièrement sont des effets de la haine contre soi-même et du déni dont souffrent les 

habitués des drogues. Cela signifie qu’ils ne s’estiment pas en tant qu’êtres divins et qu’ils 

n’apprécient pas non plus cette vie. Le corps a besoin d’être sustenté plusieurs fois par jour 

par des aliments naturels et nourrissants apportant un maximum de force vitale. La majorité 

des toxicomanes adoptent un régime de « malbouffe » complètement dénué d’éléments 

nutritifs.  



Le corps éthérique 

Sur le plan éthérique, les drogues détruisent une bonne partie des couches protectrices de 

l’âme, connues sous le nom de corps subtils. Une personne qui a consommé de la 

marijuana, du LSD ou d’autres drogues récréatives pendant toute sont existence aura 

besoin de trois à cinq vies, voire davantage pour retrouver un équilibre. Les 

dépendances causent de graves dommages dans les corps éthériques. Sur le plan physique, 

on peut difficilement se rendre compte des dommages subis par les corps invisibles. Ici, nous 

ne parlons pas d’une personne qui a fait l’essai de drogues à quelques reprises à titre 

expérimental et qui n’a pas continué, cela ne l’affectera pas profondément. Mais, nous 

parlons des consommateurs réguliers de drogues sur une longue période de temps. 

Certains parmi vous ont utilisé des drogues pendant cinq ans, dix ans ou plus. 

Aujourd’hui, votre Père Céleste a accordé sa Grâce Divine à l’ensemble de l’humanité. 

Il est donc encore temps de mettre fin aux dépendances et de commencer un 

nettoyage spirituel, émotionnel et physique. En vertu de la Grâce Divine, tout le monde 

peut recevoir une grande guérison. Cependant, les personnes dont l’âme quitte cette 

incarnation avant qu’il y ait une guérison apporteront ces dommages dans l’incarnation 

suivante sans la pleine conscience de la cause de leurs problèmes physiques. 

Aurélia – De quelle manière le champ aurique est-il atteint ? 

Adama – Depuis notre point de vue, lorsque nous regardons une personne qui est un 

enfant d’amour, de lumière et d’innocence, le champ aurique révèle une magnifique 

déclinaison de toutes les couleurs de l’amour, des sept couleurs de l’arc-en-ciel et 

d’une lumière dorée. L’aura rayonne des coloris de diverses intensités et présente de 

splendides motifs géométriques aux teintes d’une vibration élevée. C’est ainsi parce 

que les magnifiques couleurs de Dieu ont leurs contreparties dans le spectre complet 

de l’arc-en-ciel. 

Lorsque vous regardez le champ aurique d’un consommateur de marijuana ou d’autres 

drogues, vous voyez des motifs complètement difformes aux tons rouges de la colère et 

verdâtres hideux contraires à l’harmonie et à l’amour. Vous y voyez aussi de nombreuses 

tâches noires et brunâtres éclaboussées partout. Le plus souvent, le magnifique motif 

géométrique originel de l’aura n’est plus visible. Il est d’un ton brouillé parce que les couleurs 

sont fortement dénaturées. Vous verriez également un agglomérat d’entités ressemblant à 

des serpents de fumée qui s’enroulent autour de chaque partie du corps. Ces entités 

encombrent le plexus solaire et le cœur par leur basse fréquence énergétique. Le corps 

éthérique et le champ aurique des consommateurs de drogues récréatives ne sont pas 

beaux à voir. Si nous pouvions leur montrer leur champ aurique en le comparant à 

celui décrit ci-dessus, ils seraient choqués et pourraient arrêter les drogues sur-le-

champ. 

Aurélia – Notre ADN vit actuellement une mutation pour retrouver ses douze brins de lumière 

originels, alors que la Terre se prépare à entrer dans la fréquence de son ascension. 

Comment ce stade de l’évolution humaine affectent-ils les individus qui consomment ces 

drogues ? 

Adama – Regrettablement, ces individus ne vivent pas une mutation positive. Les principaux 

facteurs de la mutation cellulaire sont la vibration d’amour et l’effort qu’une personne fournit 



pour élever sa vibration. Comment comptez-vous élever vos vibrations lorsqu’au même 

moment vous créez, alimentez et entretenez des légions d’entités négatives ? 

Les adeptes de drogues abaissent continuellement leurs vibrations afin de nourrir ces 

entités, ce qui est, lorsqu’on y songe, un véritable acte de haine envers soi-même. Le niveau 

de vibration bas qu’ils maintiennent n’est pas propice à l’élévation de leurs fréquences 

d’amour et de lumière, ce qui inhibe la mutation de leur ADN vers un stade supérieur 

d’évolution. 

Le maintien de votre quotient d’amour et de lumière est le facteur déterminant dans 

l’activation spontanée de votre ADN. Ce processus n’a rien à voir avec ce qui se passe 

quand vous payez quelqu’un pour des séances d’activations de votre ADN, qui sont souvent 

des cérémonies d’intention. À moins que la fréquence d’amour et de lumière ne soit 

augmentée et soutenue par le receveur, ces rituels ne servent pas à grand-chose. 

L’activation de votre corps de lumière est déterminée et accélérée par la quantité d’amour et 

de lumière que vous arrivez à maintenir quotidiennement. Cela implique l’amour du Soi, 

l’amour de votre corps et l’amour pour le but de votre incarnation. 

Aurélia – Est-ce que le fait que la marijuana soit illégale dans certaines régions affecte sa 

vibration ? Par exemple, le sentiment de peur est-il associé à son illégalité ? 

Adama – Oui, absolument. La marijuana, la plante elle-même, possède des applications 

positives si elle est utilisée correctement et proprement. Il s’agit de se libérer de la peur et de 

la dépendance et de remettre les choses à leur juste place. La marijuana est une variété de 

chanvre. C’est par peur que vos autorités l’ont déclarée illégale. Le chanvre peut être utilisé à 

des fins positives pour le bénéfice de l’humanité. Au lieu de cela, il est utilisé d’une façon 

négative pour tenter de réprimer et de faire régresser l’évolution de l’âme de toute une 

génération. 

L’illégalité suscite une plus grande curiosité ou une attirance spéciale de la part de la 

jeunesse et de nombreux adultes. Son statut illégal crée des angoisses et alimente la peur 

concernant la conscience et les entités au sein du soi. En commettant un acte illégal, ceux 

qui vivent avec des schémas de peur dans leur inconscient stimulent en eux-mêmes 

l’énergie des entités de la peur, créant une fausse illusion d’exaltation mentale et 

émotionnelle. 

Comprenez que les entités créées par l’usage de la drogue sont nourries par la vibration des 

plantes altérées, et que les entités de peur sont nourries pas l’énergie de la peur. Avoir peur 

et créer une vibration de peur est devenue une forme de dépendance pour une multitude de 

gens. Pourquoi pensez-vous que tant de gens sont friands de films d’horreur ou de 

violence ? Pourquoi ce divertissement est-il devenu si populaire ? Les émotions créées par 

ces scènes alimentent les entités de la peur qui commandent la programmation interne des 

spectateurs prenant plaisir aux sensations stimulantes. Ceux qui n’ont pas fait la paix avec 

leur cœur et leur Présence Divine n’ont pas encore compris la signification véritable de 

l‘Amour et de la Paix. 

La grande majorité des gens de la planète sont programmés pour être stimulés 

émotionnellement par la peur. Cela fait partie d’une programmation très ancienne à 

laquelle doivent maintenant renoncer tous ceux qui sont engagés sur le chemin de 

l’illumination. De telles vibrations n’auront pas de place dans la nouvelle conscience 



et la nouvelle évolution vers lesquelles s’acheminent l’humanité et la planète. Ceux qui 

choisiront encore de porter ces vibrations seront retenues en arrière et l’entrée leur 

sera refusée jusqu’à ce qu’ils aient appris leurs leçons. La conscience de cinquième 

dimension n’admettra aucun être chargé de ce genre de bagage. 

L’interdiction des drogues n’est pas la solution. Ceux qui sont déterminés à utiliser les 

drogues finissent toujours par y arriver. La clandestinité de la mise sur le marché des 

drogues récréatives et leur illégalité encouragent les utilisateurs au mensonge et à la 

malhonnêteté envers eux-mêmes et les autres. Nous ne disons pas cela pour critiquer ou 

juger les autorités. Ils gèrent le problème du mieux qu’ils peuvent. Les utilisateurs de drogue 

deviennent des êtres énigmatiques et soupçonneux qui mènent une double vie. Ce 

comportement n’est certainement pas propice à la construction de la personnalité humaine et 

au tempérament requis pour l’ascension et l’évolution vers une conscience supérieure. 

L’enfant de Lumière, l’enfant de l’Amour et de l’Innocence, ne trouve rien à cacher. 

La vie sur cette planète avance vers une conscience de tout connaitre et d’ouverture, 

où tout se saura et où rien ne sera caché. Savez-vous que dans les royaumes 

supérieurs, rien ne peut être dissimulé parce que tout est visible et perceptible grâce à 

votre champ aurique, votre tonalité, votre vibration et les couleurs qui émanent de 

vous ? Nous pouvons voir tout ce qui se passe dans le champ aurique de chaque 

individu sur Terre que nous choisissons d’observer, aussi bien que dans notre propre 

communauté de Lumière. Très bientôt, il n’y aura plus de secrets sur la planète. 

Allons, mes amis, enfants de mon cœur, croyez-vous vraiment que vous pouvez avoir 

des secrets ? Bien, la vérité est que vous ne le pouvez pas. Peut-être pouvez-vous 

dissimuler certaines choses à vos compagnons humains pour un certain temps, mais, 

vous ne pouvez dissimuler vos secrets, vos pensées, vos sentiments ou vos 

intentions aux êtres du Royaume de Lumière, au-delà de la conscience de troisième 

dimension. 

Même les arbres, les esprits de la nature et les animaux peuvent lire facilement votre cœur, 

vos intentions, votre passé et votre avenir. Si vous étiez télépathes ou s’ils pouvaient parler 

un langage que vous compreniez, vous seriez étonnés par leur sagesse et leurs 

connaissances. La plupart d’entre vous, vivrez ces changements alors que vous avancez 

dans votre évolution. Au fur et à mesure que l’humanité ouvrira son cœur à l’amour 

inconditionnel et l’acceptation des autres, ce type de communication avec toute vie, dont les 

êtres des civilisations éclairées jouissent actuellement, s’ouvrira également à vous et vous 

vous réjouirez infiniment de cette nouvelle magie. Vous saurez que derrière vos peurs, la 

paix était toujours là. 

Certains d’entre vous trouveront mes paroles brutales, voire exagérées. Mais croyez-moi, 

tout ce que j’ai décrit est devenu réalité pour un trop grand nombre d’âmes précieuses. Les 

consommateurs de marijuana ne seront pas tous concernés par chacun des symptômes 

décrits. J’ai fait mon possible pour vous montrer le chemin vers lequel mène la drogue 

lorsque l’alignement avec l’objectif véritable de l’incarnation est ignoré. 

Aurélia – Y a-t-il certaines choses que les gens peuvent faire pour se guérir des méfaits de la 

marijuana ou d’autres types similaires de substances ? Quels outils de guérison préconisez-

vous ? 



Adama – Bien, ma très chère, nous aimerions avoir une potion magique ou une solution 

miracle à vous donner. Des outils pour une guérison vibratoire voient le jour, et ils seront 

d’une aide considérable pour les guérisseurs et les conseillers en santé dans les années qui 

viennent. Ces appareils, dont certains sont déjà en utilisation restreinte, accélèrent le 

nettoyage et la reconstruction du corps éthérique. Dans les mains d’un praticien qui est 

aligné avec le Divin, ils aideront considérablement tous ceux qui désirent traiter et purifier 

toutes les vieilles énergies corrompues. Ils apporteront également une aide précieuse aux 

enfants qui s’incarnent aujourd’hui et qui vivent une tension énorme au sein de vos sociétés. 

Ces enfants ne dépendent pas seulement des substances illégales qui altèrent leur esprit, 

mais sont nourris de substances prescrites par des médecins sous l’apparence d’un 

médicament pour traiter les troubles du déficit d’attention et d’autres maladies mentales. 

Il est malheureux de constater qu’en de nombreux pays, les forces de l’ombre ont fait tomber 

dans la dépendance et l’accoutumance les enfants avec une âme indigo ou violette. Ce plan 

sinistre est conçu pour retenir leurs âmes et arrêter la merveilleuse contribution et la sagesse 

qu’ils sont censés apporter à la planète. C’est un piège où s’empêtrent beaucoup trop de 

jeunes de ce monde. Presque toutes ces précieuses âmes s’incarnent aujourd’hui dans ce 

monde en pleine transition planétaire, avec des objectifs ambitieux et de grandes missions. 

Nous savons qu’un grand pourcentage de ces enfants magnifiques se réveillera en temps 

opportun. Cependant, pour ceux qui n’y parviendront pas, l’abus de drogues et la 

dépendance marqueront une régression majeure dans leur évolution. 

Une information juste et la connaissance de la vérité peuvent commencer à faire une grande 

différence. Regrettablement, la pression des pairs a joué un rôle très négatif dans votre 

société. Cette pression incite à renoncer à son propre pouvoir et à ses valeurs afin d’éviter 

de paraître différent ou pour se sentir « accepté » par les autres. Je vous dis « Osez être 

différent ! C’est un signe de maturité et de souveraineté. » 

Comprenez qu’il n’y a personne de plus efficace qu’un ex-toxicomane pour persuader les 

autres de rester abstinents. 

Sans l’ombre d’un doute, le moment est venu pour les âmes incarnées de choisir de « sortir 

de la drogue » ou de quitter leur incarnation présente pour une sphère d’évolution inférieure 

où elles pourront continuer l’apprentissage de leurs leçons. Nous espérons qu’au moment du 

choix final, beaucoup prendront la bonne décision. Nous réalisons cependant que vous vivez 

dans une société qui évolue sur une planète « où règne le libre arbitre », où les gens font 

leurs expériences librement. Rappelez-vous que les choix que vous effectuez au jour le jour 

et les intentions que vous portez dans votre cœur et votre esprit ont des conséquences 

importantes pour votre présent et votre avenir. 

Nous vous demandons de prier pour ces précieux enfants, pour qu’ils reçoivent la grâce et 

l’intervention divine. Nous demandons aux lecteurs d’envelopper la jeunesse de ce monde 

dans un tourbillon d’amour, de flammes bleues et violettes pour les protéger. Nous vous 

demandons d’appeler les Archanges pour les protéger. Ces outils spirituels sont 

extrêmement importants. Si vous connaissez un consommateur de drogue ou des 

enseignants ouverts aux concepts de conscience supérieure, offrez-leur cette information ou 

expliquez-leur ce qu’ils sont en mesure de comprendre. Partagez votre sagesse avec eux. 

L’information et la connaissance sont parmi les meilleurs outils de transformation de la 

conscience. Vous ne pouvez pas interférez avec le libre arbitre de quelqu’un, mais vous 



pouvez lui offrir le don de la connaissance. Cela permettra à cette personne de faire un choix 

« éclairé », peut-être pour la première fois. 

Nombre de gens croient à tort qu’ils empruntent un chemin spirituel élevé en prenant 

des drogues. 

Ceux qui croient être sur un chemin spirituel élevé parce qu’ils prennent des drogues qui 

modifient leur état de conscience ne se rendent pas compte que ces expériences les 

emmènent dans les couches inférieures du plan astral. Ce qu’ils expérimentent est loin de 

correspondre à la joie et à l’extase des plans éthériques, le siège de la conscience 

supérieure. Il y a une nette différence entre le plan astral et les royaumes de lumière. Le plan 

éthérique commence à être expérimenté seulement dans les degrés supérieurs de la 

quatrième dimension, et puis l’expérience devient complète dans la cinquième dimension et 

au-delà. 

Le plan astral est appelé à juste titre le plan de la dualité, de la relativité et de l’absence de 

conscience spirituelle, où il n’y a que très peu, voire aucune lumière. Tout ce que l’on perçoit 

est déformé et fragmenté par rapport aux royaumes de lumière. Dans le plan astral, la vérité 

et la divinité ne sont plus connues. Ce plan est aussi considéré comme un gigantesque 

réservoir de désirs insatisfaits et d’émotions négatives de l’humanité, créés en séparation 

d’avec Dieu. Voyez-le comme un endroit de grande illusion. Le plus souvent, il crée la vision 

d’un monde plein de beauté et de plaisirs qui séduisent les âmes afin de les détourner de 

leur chemin. Il projette toutes les tromperies de la conscience humaine, bien souvent très 

bien camouflées, et crée l’apparence d’un monde meilleur qu’il n’est en réalité. Le plan astral 

est toujours insidieux, déformé, attrayant et trompeur. 

Le plan astral se compose de plusieurs niveaux, du plus élevé jusqu’au plus bas, que 

certains désignent comme le « fond de l’abîme ». Jusqu’à ce que le plan astral soit 

entièrement purifié de la négativité humaine, les vibrations qui y règnent empêcheront 

quiconque d’atteindre les plans éthériques. Ainsi, l’usage de la drogue n’induira jamais une 

expérience de la lumière, à moins que les substances porteuses des vibrations propices ne 

soient employées « adéquatement ». Dans votre monde actuel, enfants de mon cœur, les 

plantes sacrées d’origine sont devenues très rares ou bien ont disparu. 

Les plus jeunes enfants de la génération actuelle sont des êtres très brillants et psychiques. 

Ils savent quand on leur dit la vérité et quand on les trompe. Ils sont nés avec des niveaux de 

perception plus pointus que la plupart des gens incarnés présentement. Nombre d’entre eux 

qui liront nos informations pourront en reconnaître la vérité et l’intégrer complètement. 

Regrettablement, seuls quelques rares ouvrages apportant un éclaircissement sur les 

conséquences spirituelles de l’abus de drogues ont été publiés, mais là encore, l’information 

n’a pas été comprise ou elle a disparu de la circulation. 

Les enfants de ce monde, des plus jeunes aux plus âgés, ont besoin de cette information. 

Répandez-la, s’il vous plaît, c’est de la plus haute importance. De nombreux parents ne sont 

pas bien préparés à leur rôle et sont trop complaisants avec leurs enfants. Souvent, ils sont 

préoccupés par les impératifs de leur vie quotidienne. Ainsi, les enfants ne reçoivent pas de 

leur part la sagesse spirituelle nécessaire pour grandir et mûrir en tant qu’être divin vivant 

une expérience dans un corps physique. Il incombe aux parents d’enseigner les véritables 

valeurs spirituelles à leurs enfants. 



Les enseignements de sagesse authentique ont été détruits sur cette planète. Voilà pourquoi 

tant d’informations nouvelles déferlent d’autres dimensions et systèmes stellaires, ainsi que 

de la Terre et ses règnes, afin d’amener l’humanité à retrouver son chemin vers la Source et 

l’Unicité. Ceux qui ont détruit la bibliothèque d’Alexandrie au début de l’ère chrétienne ont 

contribué à maintenir l’humanité dans l’ignorance. Cette bibliothèque comprenait plus de 

400 000 livres contenant une grande partie de la sagesse accumulée depuis des éons et 

préservée pour éclairer l’humanité. Après que cette magnifique bibliothèque a été réduite en 

cendres, l’humanité commença à expérimenter une « période sombre » qui perdura pendant 

plusieurs siècles. 

Ceux qui orchestrèrent la destruction de cette précieuse collection de sagesse et de 

connaissances spirituelles pour la planète furent d’abord très heureux et fiers d’eux-mêmes. 

Dans leur soif de pouvoir et de contrôle, ils étaient persuadés d’avoir rendu service à 

l’humanité. Ils souhaitaient réduire la lumière sur la planète en privant l’humanité des 

enseignements mêmes qui indiqueraient la voie vers une existence d’amour, de grâce et 

vers le salut de leur âme. La destruction de ces précieux documents créa un énorme vide et 

régresser l’évolution sur la planète. Les responsables de la destruction de tels trésors étaient 

les instruments de forces obscures. À ce jour, ils paient encore le karma de leurs actions. 

Aurélia – Expliquez-nous les effets de l’utilisation des drogues sur les chakras. Est-ce que 

ceux-ci s’ouvrent littéralement tel un éclatement ? 

Adama – Pas exactement. En fait, les chakras se ferment à la lumière au moment où ils se 

déchirent. L’utilisation prolongée de la drogue se traduit progressivement par un 

affaiblissement et une déchirure ou un désalignement du système des chakras. Les chakras 

sont alors dans l’incapacité de véhiculer la lumière et commencent à se charger de 

négativité. C’est pourquoi j’ai mentionné que cinq à dix incarnations peuvent être 

nécessaires pour guérir les déséquilibres. Lorsque l’ensemble des chakras devient 

chargé de négativité du plan astral et que la lumière diminue, les forces de guérison 

n’existent plus dans les chakras. 

L’âme impliquée s’incarne souvent avec de sérieux déséquilibres physiques ou émotionnels 

au cours de ses incarnations subséquentes. L’action juste, l’estime de soi et la volonté de 

progresser dans chacune de ces incarnations permettent à la lumière de se rétablir dans les 

chakras et à la guérison d’avoir lieu. L’âme retrouvera le point de départ de son évolution 

juste avant le moment où l’utilisation des drogues a commencé. C’est comme faire plusieurs 

pas en arrière pour revenir au point de départ, un retard inutile qui peut être évité. 

L’âme ne bénéficie pas de la même grâce dans l’incarnation suivante lorsqu’elle choisit 

d’oublier sa destinée pour se livrer dans un quelconque type d’addiction, en particulier l’âme 

incarnée avec autant de lumière que celle des enfants d’aujourd’hui. Ces âmes connaîtront 

plusieurs incarnations sans l’aide de la belle lumière qui les accompagne maintenant, jusqu’à 

ce qu’elles apprennent leurs leçons. C’est pourquoi il a été dit que les âmes qui 

s’adonnent à l’usage de la drogue entament un douloureux voyage qui se poursuivra 

pendant plusieurs existences. 

Aurélia – Adama, c’est actuellement une époque de grâce pour chaque personne sur Terre ; 

quelles occasions sont offertes à ceux qui se détournent de ce genre de distorsions et 

désirent entrer dans la lumière plus rapidement ? 



Adama – L’addiction et l’usage de la drogue sur votre planète résulte d’un complot des forces 

de l’ombre. Elles sont plus que jamais déterminées à arrêter le développement de la lumière 

et à empêcher le plus grand possible d’âmes de gagner la porte de l’ascension dans cette 

vie. Ces enfants si précieux pourraient y parvenir si facilement et sans douleur ! Ils se sont 

incarnés dotés de tous les outils nécessaires pour atteindre l’illumination et la liberté 

spirituelle avec aisance et grâce. 

De nombreux enfants dépendants de la drogue ont maintenant besoin d’une aide sans 

précédent de la part d’adultes éclairés ayant la sagesse de comprendre que ce qui est en jeu 

est une génération entière d’êtres éclairés. 

La nouvelle énergie qui inonde présentement la Terre ne soutiendra pas cette conscience de 

l’ombre. Les enfants se verront accorder l’occasion et une période de grâce pour 

s’aligner et guérir complètement afin d’accéder au monde nouveau avec le reste de 

l’humanité. Cependant, les enfants on besoin de savoir qu’ils sont responsables de leur 

ultime décision ; personne ne pourra la prendre à leur place. Ceux qui choisiront de partir 

prendront conscience, en arrivant de l’autre côté du voile, qu’ils ont renoncé à une 

occasion exceptionnelle. 

La connaissance, mes chers amis, la connaissance et la compréhension sont les plus 

grands outils en cette époque. Accordez ces dons à ceux qui n’ont pas eu la chance 

de recevoir cette sagesse de la part des gens qui les ont éduqués est véritablement un 

grand acte d’amour et de compassion. 

Aurélia – Est-ce qu’à Telos vous possédez certaines plantes originelles et les utilisez-vous ? 

Adama – Un grand nombre de ces plantes originelles ont été préservées à Telos et nous 

avons effectivement des plantes qui favorisent le développement spirituel. Bien sûr, nous ne 

les fumons pas et nous n’en avons pas besoin. Notre degré actuel de conscience spirituelle 

dépasse de loin le quelconque bienfait que ces plantes pourraient nous procurer. Nous les 

cultivons pour leur beauté et leur charme, ainsi que nous le faisons pour d’autres espèces. 

N’oubliez pas que ces plantes ont évolué pour devenir des espèces de cinquième 

dimension ! 

A un moment donné dans le futur, nous pourrions envisager d’aider certains d’entre vous 

dans votre développement par « l’usage correct » d’une ou deux plantes que nous avons 

préservées. Soyez assurés que vous ne serez pas nombreux à en profiter. Elles ne seront 

pas vendues sur vos marchés ni disponibles pour ceux qui utilisent déjà les plantes altérées 

que vous cultivez. 

Il est triste que toute une génération se perde dans l’expérience de la drogue. Sachez que 

c’est le plan ultime utilisé par les forces de l’ombre pour anéantir « spirituellement » cette 

génération et la rendre en esclavage si possible. Le permettrez-vous ou vous éveillerez-vous 

à votre véritable nature et à la raison de votre présence ici ? 

Aurélia – La marijuana est également utilisée à des fins thérapeutiques. La façon de l’utiliser 

a-t-elle de l’importance ? Est-ce que son utilisation crée toujours des dommages ? 

Adama – L’usage médical et l’utilisation de la marijuana comme drogue récréative sont deux 

choses différentes. Les personnes hospitalisées qui souffrent beaucoup prennent des 

sédatifs comme la morphine ou le Demerol qui sont deux types de substances qui stoppent 



ou réduisent la douleur. Ces substances créent une accoutumance, déforment l’esprit et 

abaissent la fréquence vibratoire du corps à celle du plan astral. La marijuana prescrite sur 

une courte durée pour soulager la douleur, postopératoire par exemple, ne provoque aucun 

des dommages que j’ai décrits. Par contre, ceux qui se droguent pendant des années et en 

font un choix de vie pour éviter les leçons, les responsabilités et les défis rencontrés dans 

leur incarnation en subissent les conséquences sur le plan spirituel. Puis, il y a ceux qui se 

sont drogués pendant des années et qui ont réussi à s’arrêter et maintenant, ils se 

guérissent eux-mêmes. Une grande grâce leur est accordée. 

Dans l’évolution actuelle, chaque âme doit apprendre à se guérir elle-même. Cela fait partie 

du « programme de maîtrise » que vous êtes venus achever. De nombreuses âmes ont 

choisi de quitter leur incarnation dans les prochaines années sans avoir la moindre idée de 

ce qu’est l’autoguérison. Elles iront probablement sur une autre planète pour poursuivre leur 

évolution et y rester jusqu’à ce qu’elles apprennent à guérir tous leurs déséquilibres. Il y a 

plusieurs autres planètes prêtes à accueillir ces âmes, sur lesquelles on leur enseignera 

d’une toute autre façon ce qu’elles n’ont pas appris ici. Elles ont l’éternité pour évoluer 

comme elles le souhaitent. Leur libre-arbitre est toujours respecté. 

Aurélia – Pouvez-vous nous expliquer la façon dont elles peuvent se guérir elles-mêmes ? 

Adama – Il y a certaines âmes qui ont renoncé à leur addiction « du jour au lendemain » 

avec la ferme volonté et la détermination de se guérir elles-mêmes. Elles reçoivent beaucoup 

de grâce et d’aide d’En-Haut. Il est important qu’elles invoquent la lumière de guérison de 

leur âme et qu’elles rétablissent sur une base quotidienne la connexion avec leur Soi Éternel 

comme la grande « Présence JE SUIS ». Reprendre un régime sain et naturel les aidera à 

retrouver l’équilibre et facilitera grandement le processus. La méditation active et l’utilisation 

des sept flammes sacrées de guérison apporteront beaucoup de bienfaits et de grâce à leur 

courant de vie. 

A l’époque actuelle, une grâce exceptionnelle est accordée sur la planète à quiconque 

s’engage sincèrement et de tout son cœur à se guérir soi-même à tous les niveaux de 

l’être. Une fois qu’une personne ayant consommé de la drogue pendant de longues 

années s’engage fermement à la vie et reste sobre, les anges de la grâce divine sont à 

ses côtés pour l’assister. 

Actuellement sur Terre, le temps vous est littéralement compté. La question que vous devez 

vous poser est celle-ci : « Est-ce que je souhaite vraiment que mes épreuves et mes 

leçons de troisième dimension continuent encore ailleurs pendant dix incarnations 

supplémentaires ou davantage, et vivre dans la douleur et la séparation de mon Soi 

véritable ? Est-ce que je désire attendre un autre cycle d’ascension, dans peut-être 

10000 ans sur une autre planète ? Ou bien suis-je maintenant déterminé à 

ascensionner avec la Terre et le reste de l’humanité pour expérimenter la gloire de la 

liberté spirituelle et la joie qui transformera ma vie pour toujours ? » 

Aurélia – Qu’en est-il de ceux qui n’inhalent pas de drogues ? 

Adama – Ceux qui n’inhalent pas cette énergie à travers leurs poumons, mais qui choisissent 

la compagnie de consommateurs de drogue peuvent expérimenter, par le fait même, une 

diminution de leur propre fréquence vibratoire. 



Aurélia, tu as fait face à ton côté obscur ; tu as investi beaucoup d’efforts dans ton 

autoguérison et tu sais que c’est difficile et ardu. Tu as travaillé dur pour guérir tes problèmes 

et tes déséquilibres et tu sais quelles difficultés tu as rencontrées. Ton bagage émotionnel 

était plus faible que pour la plupart. Tu augmentes tes vibrations de façon remarquable. Tu 

ouvres ton cœur et tes brins d’ADN évoluent parce que ton intention est pure et concentrée. 

Ça te parle, le niveau de travail d’autoguérison requis par ceux qui choisissent de rester dans 

le déni total de ce qu’il faut faire pour accomplir le but de l’incarnation présente ? 

Aurélia – Pouvez-vous nous parler de l’importance de l’alignement avec le divin lors du 

présent cycle d’ascension dans lequel nous entrons, et des effets de la consommation de la 

marijuana sur l’alignement avec la Présence JE SUIS ?  

Adama – Ceux qui croient bénéficier d’un progrès spirituel plus rapide et plus grand à l’aide 

de la drogue sont dans l’illusion complète. Il y en a qui ont vécu des ouvertures partielles du 

troisième œil en utilisant des drogues, mais ce n’est pas la véritable clairvoyance acquise par 

la discipline de l’âme sur le chemin de l’ascension et de l’illumination. Il n’y a pas de 

raccourcis, chère sœur. Tout le monde, sans exception, doit accomplir son travail spirituel 

dans les vibrations d’amour et de lumière et purifier tous les problèmes émotionnels et le 

bagage karmique. 

Ceux qui ont ouvert leurs perceptions psychiques grâce à la drogue devront accepter une 

fermeture de ces facultés. De telles ouvertures qui ne sont pas alignées sur la véritable 

clairvoyance, mais sur des vibrations inférieures, sont éphémères. Toutes les ouvertures 

légitimes doivent se produire par la grâce de votre Soi Divin lorsque vous êtes prêts ou 

lorsque cela fait partie de votre destin. Je précise que pratiquement 50% des gens qui ont 

développé des facultés de clairvoyance ne possèdent pas ces dons par décret divin. Pour 

beaucoup, ces dons créent une plus grande séparation et illusion. Je demande à tous les 

lecteurs de cet ouvrage de faire preuve de prudence et de discernement. Ne soyez pas 

déçus par ce piège. Lorsqu’on a recours à des moyens extérieurs pour atteindre un 

alignement spirituel, soyez assurés qu’une ombre de la « véritable vérité » est créée, et non 

l’éclat spirituel véritable. 

Aurélia – Souhaitez-vous partager autre chose ? 

Adama – Sans l’intervention du Créateur dont la nouvelle et glorieuse lumière inonde 

maintenant si généreusement votre planète, la Terre et l’humanité seraient confrontées à un 

autre scénario. Votre génération actuelle serait spirituellement anéantie et la Terre serait une 

fois de plus la proie de la destruction et ferait un important bond en arrière par rapport à sa 

destinée finale. C’est pourquoi une telle quantité d’informations est diffusée via 

différents channels. Il y en a beaucoup sur Internet par le biais duquel de nombreux 

travailleurs de Lumière volontaires et dévoués partagent librement une information 

venue du cœur pour aider les autres.  

Il y en a qui croient que tout le monde ascensionnera, sans poser de questions, avec leur 

bagage humain non résolu. 

Permettez-moi de dire qu’il n’en sera pas ainsi. Il est vrai que tout le monde finira pas 

ascensionner, mais pas nécessairement dans cette incarnation ni sur cette planète. 



Aujourd’hui, le message important pour la jeunesse du monde entier, et pour les moins 

jeunes, est, je le répète : 

« Prenez-vous en main ou vous devez quitter la planète. Le temps de l’autosatisfaction 

est maintenant terminé. » 

Ceux qui se détournent de leur destin, qui abîment leurs chakras et affaiblissent leur santé et 

leur belle lumière par la drogue et d’autres addictions (alcool, cigarettes, etc…) ne peuvent 

échapper à leurs responsabilités. Il est encore temps de vous guérir vous-mêmes, si vous le 

décidez. La Grâce Divine est maintenant disponible à travers une magnifique fenêtre 

d’opportunité. 

L’essence de notre quête à tous est l’amour divin et la délivrance de la douleur et de la 

souffrance. La voie de la plénitude est plus aisée lorsque l’amour de soi devient votre 

compagnon. Merci de votre attention et de votre amour. Ce fut un grand plaisir de converser 

avec vous aujourd’hui. Je vous aime tant. 

Je suis Adama et je vous offre mon amour, mon réconfort et mon soutien.  

 

Telos 2 – Chapitre 05 - par Adama 

Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA ! 

Aujourd’hui, je vais commenter le chapitre 5 du livre 
II de Telos. 

C’est un chapitre très important, et je voudrais que 

chacun le lise attentivement. Je commenterai ici les 
points principaux, mais il est important que chacun 
d’entre vous le lise et réalise dans son cœur toutes les 

vérités qui lui ont été dites et qu’il peut désormais 
remettre en question. 

Le centre de ce chapitre, pour l’essentiel, est consacré 
aux plantes, aux plantes qui enlèvent la conscience, 

ou dont vous avez cru qu’elles vous mettaient en 
contact avec des énergies de haute vibration. Je peux 
vous assurer que beaucoup de ces plantes ont été 
créées par Dieu Mère/Père il y a longtemps pour nous 

aider à accéder à l’information et à rencontrer plus 
facilement nos maîtres supérieurs, mais jamais pour 



échapper à la réalité. Nous avons utilisé ces plantes 

pour notre propre croissance, pour notre propre 
évolution ; pas de manière récréative ou comme 
quelque chose à découvrir par curiosité. 

Il s’agissait de plantes hautement vibrantes où, 

lorsque nous les utilisions, notre vibration devenait 
aussi élevée que la leur, et nous pouvions ainsi élever 
nos vibrations et avoir des contacts avec des êtres 
plus évolués. Mais que s’est-il passé ? Avec la chute 

de la conscience, ces plantes ne pouvaient plus 
continuer à avoir les mêmes fondements, alors elles 
ont été modifiées, non plus pour apporter des 

vibrations et des contacts avec des êtres plus élevés, 
au contraire, elles ont été modifiées pour que la 
vibration soit abaissée, et beaucoup sont devenus 
dépendants ou accros. 

Comme je l’ai dit au début, il faut lire très 
attentivement, car beaucoup ici consomment ces 
substances en croyant avoir un contact avec des êtres 
supérieurs. Je vous dirais que tout est une illusion, 

tout est un grand théâtre formé par les énergies avec 
lesquelles vous êtes mis en contact. Beaucoup me 
demanderont peut-être : “Mais nous le faisons en 

étant guidés, nous le faisons en étant contrôlés par 
des êtres de haute vibration”. Alors je vous demande 
pourquoi vous avez besoin d’un raccourci pour 

découvrir ou connaître quelque chose qui a une 
vibration plus élevée ? Que recherchez-vous, sauter 
une étape sur votre chemin, pensez-vous qu’en 
parcourant ce chemin vous arriverez plus vite au 
contact avec les êtres supérieurs ? 

Je le répète : c’est une pure illusion. Ceux qui 



contrôlent votre expérience, jusqu’où contrôlent-ils, 

jusqu’où votre esprit se laisse-t-il contrôler par eux ? 
Et que contrôlent-ils ? Ils essaient de contrôler 
l’environnement vers lequel vous vous dirigez, ils 

essaient de vous apporter une vibration élevée, un 
environnement de Lumière, pour que vous puissiez 
même effectivement avoir vos contacts, mais votre 

esprit est-il préparé à ce contrôle ou sera-t-il plus fort 
et essaiera-t-il de participer ou de vivre l’expérience 
jusqu’au bout ? 

Si je peux vous donner un conseil, je dirais qu’il est 
très risqué d’essayer, même en contrôlant l’accès aux 

royaumes supérieurs par l’intermédiaire de vos 
plantes, parce que ce ne sont pas les plantes 
originales que Dieu le Père/Mère a créées, elles ont 

été modifiées exactement de manière à ne pas 
permettre de tels contacts. Il y a donc une énorme 
force contraire qui essaie de vous tirer du côté de la 
Lumière, mais cela dépendra plus de votre conscience 

que de leur contrôle. Alors pourquoi expérimenter ? 
Vous voulez savoir des choses sur votre vie ou vous 
voulez avoir des contacts, faites votre propre voyage 
d’évolution. 

Beaucoup d’âmes sont venues sur cette planète, des 
jeunes qui sont venus avec une mission : être prêts à 
être des piliers de Lumière au moment de l’ascension. 

Mais qu’est-il arrivé à ces jeunes ? On leur a fait 
croire, on les a trompés, qu’ils pouvaient avoir 
n’importe quel type de dépendance à la drogue et s’en 
tirer à bon compte ; ce n’est pas une impunité par 

rapport à Dieu le Père/Mère, c’est une impunité par 
rapport à leur propre cheminement. 



Que fait une drogue ? Elle altère la conscience, elle 

éloigne de la réalité, elle crée des mondes illusoires, 
parce que beaucoup de ces jeunes n’ont pas appris à 
trouver la Lumière en eux-mêmes, ils n’ont pas appris 

à avoir Dieu le Père/Mère dans leur cœur, on leur a 
appris à chercher à l’extérieur tout ce qu’ils ne 
peuvent pas trouver ; alors ils prennent des drogues 

et à ce moment-là ils s’échappent de la réalité, c’est 
un moment de plaisir, à quel prix, à quel coût ? 
Comme nous l’avons dit dans le chapitre, les drogues 
altèrent la conscience et abaissent la vibration au 

maximum. Que se passe-t-il alors ? Il y a des 
énergies conscientes sur le plan astral qui se 
nourrissent de vos faiblesses, elles vivent parce 
qu’elles se nourrissent de vous. 

Ainsi, lorsqu’un jeune prend de la drogue et abaisse 
considérablement ses vibrations, il attire ces 
consciences, des serpentoïdes, souvent immenses, qui 
prennent toutes les formes du corps et commencent à 

se nourrir de cette dépendance, altérant 
physiquement et mentalement cet hôte, lui faisant 
ressentir de plus en plus le besoin de prendre de la 

drogue, parce que cette drogue est la nourriture de 
cette entité. Et ils sont littéralement emmenés aux 
enfers ; aux enfers de leur monde, parce qu’ils sont 

prêts à tout pour se droguer, et littéralement aux 
enfers des énergies, où il leur sera très difficile de se 
rétablir. 

Mais tout est question de choix. N’y a-t-il pas d’issue 
pour ces jeunes ? Si, il y a toujours une issue, mais il 

faut faire un choix, un choix : sortir de tout cela, 
trouver en eux-mêmes ce qu’ils cherchent dans les 
drogues, reprendre contact avec la Source, avec le 



Soi supérieur. Ce sera le premier pas. La guérison 

sera-t-elle rapide ? Cela dépend des cas, mais il est 
certain que la grande majorité des jeunes qui sont 
venus sur cette planète pour être des piliers de 

Lumière ne le pourront pas, parce que même s’ils 
arrêtent la drogue aujourd’hui, ils n’auront pas la 
capacité d’être des piliers de Lumière, parce que le 

corps sera tellement affaibli, non seulement le corps 
physique, mais tous les autres corps, éthérique, 
émotionnel, seront en lambeaux et devront être 
récupérés. 

Que recherchez-vous lorsque vous prenez des 

drogues ? Une évasion de la réalité, un moment de 
plaisir éphémère ? Je vous assure que ce sont des 
plaisirs éphémères. De plus en plus, vous vous 

immergerez dans ces énergies pour obtenir quelque 
chose que vous n’obtiendrez pas, car l’équilibre, la 
Lumière et l’Amour sont à l’intérieur de vous, pas à 
l’extérieur. Je ne cherche pas à faire changer d’avis 

qui que ce soit. C’est un choix qui doit être fait, qui 
n’est pas imposé, qui n’est pas demandé. Il est 
nécessaire que chacun, pas seulement les jeunes, 

parce que nous avons aussi des adultes dépendants, 
que chacun fasse son choix et arrête de se faire des 
illusions en pensant que ” l’herbe “A” ou l’herbe “B” 

m’amène à un état d’élévation supérieur “, parce que 
cela n’existe pas, c’est de l’illusion. 

Vous êtes trompé par les entités qui sont présentes à 
ce moment-là, lorsque vous prenez de la drogue. Un 
jour, vous aurez à nouveau accès à ces plantes, mais 

dans votre monde actuel, elles ont été contaminées, 
elles ont été modifiées. Beaucoup ont un rôle 
médicinal, comme le cannabis, mais elles ont 



également été modifiées, pourquoi ? Regardez les 

industries pharmaceutiques. Aujourd’hui, il y a des 
études à ce sujet et elles ont donné des résultats, 
mais ce ne sont pas les médicaments créés par Dieu 

le Père/Mère, même avec tous les effets qui sont 
découverts, ils sont toujours manipulés. 

Je serais donc ici pendant longtemps à parler, parler, 
parler et beaucoup continueraient à contester, 
contester, contester. Il faut donc que chacun lise avec 

beaucoup de cœur, avec beaucoup d’Amour le thème 
de ce chapitre, et si vous êtes immergé dans ce 
monde, j’espère qu’à la fin de votre lecture, vous 

ferez un nouveau choix. Aurez-vous le temps de vous 
purifier jusqu’à l’ascension ? Je ne peux pas vous 
donner cette réponse, car cela dépend de votre degré 

d’immersion. Maintenant, ne choisissez pas non plus : 
“Si je ne vais pas ascensionner, je vais continuer”, car 
vous signerez toutes les difficultés de votre prochaine 
incarnation, ou que pensez-vous, que vous vous 

réincarnerez beau et parfait, malgré tout ce que vous 
avez fait avec le corps par les drogues ? 

Réfléchissez, réfléchissez à ce qu’il vous faudra 
traverser pour apprendre la leçon. Alors ne repoussez 

pas à demain une décision qui peut être prise 
maintenant, mais comme nous le disons toujours : 
Tout est choix. Et à ce moment du parcours de 

chacun, chacun fait des choix, de toutes les façons. La 
vie ne s’arrêtera pas ici. Vous continuerez à vous 
réincarner, si ce n’est pas ici sur Terre, sur d’autres 
planètes, et tout ce que vous plantez aujourd’hui, 
vous le récolterez plus tard, cela ne changera pas. 

Alors pourquoi ne pas changer le cours de cette 



histoire aujourd’hui, maintenant ? Il s’agit de savoir 

quelle est l’importance de votre recherche, de votre 
énergie intérieure, de l’Amour et de votre propre 
évolution. 
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